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Förderverein der Anne-Frank-Grundschule Teltow e.V.   

Protokoll der Sitzung des Fördervereins vom 12. November 2018 
Uhrzeit: 19:00 Uhr – ca. 20:30 Uhr 

Anwesende: siehe Anlage 1 "Anwesenheitsliste" 

Tagesordnung: 

siehe Anlage 2 "Einladung zur Sitzung des Fördervereins 12.11.2018" 

Begrüßung: 

Vorsitzender Christian Kästner eröffnet Sitzung und begrüßt alle 

TOP 1: Torwand 

❖ Es ist eine Sponsorennennung auf der Torwand möglich, Beschluss wurde durch die 
Schulkonferenz gefasst  

❖ Werbung von Pflanzen Kölle bei der Hans im Glück Figur wurde ebenfalls durch die 
Schulkonferenz bewilligt  

  
TOP 2: Brandenburgpass: 

❖ 64 Brandenburgpässe von 100 Pässen wurden verkauft 
❖ Sindy kümmert sich in 2019 um die Pässe. Christian übergibt alles, was sie wissen muss. 

Für nächstes Jahr ist eine Info-Mail geplant an Frau Kosanke, die das dann an die Klassen -
vertreter kommunizieren kann 

TOP 3: Schulhofgestaltung 

❖ UPDATE: Spielplatz wurde inzwischen bereits eröffnet! 
❖ TÜV am 13.11.2018 
❖ Wenn Abnahme durch TÜV, Eröffnung geplant am Donnerstag, den 15.11. um 10:55 bis 

11:40 Uhr geplant 
❖ Planung: Eröffnung durch 4D auf der Bühne mit allen Schülern und Herrn Belkner, 

Schulleitung und Förderverein 
❖ Frau Scheithauer schreibt im Chat, ob die Eröffnung am Donnerstag stattfindet 

TOP 4: DSGVO 

❖ Lars hat Beiblatt für DSGVO vorbereitet, wird ab jetzt an neue Mitglieder ausgegeben 
❖ Für bestehende Mitglieder wird in der Einladung zur Hauptversammlung vermerkt, dass es 

das Beiblatt zur DSGVO gibt und bei Bedarf und auf Wunsch eingesehen werden kann 
(Homepage oder Papierform) 

TOP 5: Sonstiges 

❖ Bibliothek: Gregs Tagebuch 13 wird 3X gewünscht für die Bibliothek, Staubwedel, Stempel, 
Folienstift ebenfalls. Dieser Antrag wurde einstimmig genehmigt 

❖ Bibliothek: Abschiedsgeschenke für die Helfer: 10 Euro pro Helfer (Blumenstrauss, etc.) 
wurden bewilligt. Carola besorgt Weihnachtsgeschenke, nachdem sie weiss wie viele 
(Weihnachtsschokolade, Kärtchen, Jutetasche und Deko) 
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❖ Vorstellung des Vorstandes des Fördervereins für das Lehrerzimmer: Carola schreibt eine 
Email an die Vorstandsmitglieder und fragt Fotos und Kontaktdetails an, um eine Seite zu 
erstellen mit Kontaktdaten, die im Lehrerzimmer ausgehängt werden kann 

❖ Nachweihnachtsfeier Förderverein: 18.1.2019 Schrottwichteln, Landhotel Hammer, 19 Uhr, 
Frau Scheithauer fragt im Restaurant an und danach Doodle-Liste 

Die nächste Sitzung findet am 18.2.2019 um 19 Uhr in der Schule statt. 

Carola Klampt                                                                        Christian Kästner 
Schriftführerin                                                                        Vorsitzender
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